



TERRA VECCHIA

«Wer seinen eigenen Weg geht, dem wachsen Flügel.»

Zen-Buddhismus

Dr. phil. Hannes Abplanalp

Gesamtleiter der Gemeinschaft zum Schlüssel von 1974 bis 2003

Traurig, aber in grosser Dankbarkeit verabschieden wir uns von einer Persönlichkeit, die unsere Stiftung über Jahrzehnte mit Weitsicht, Innovationskraft, Beharrlichkeit, Heiterkeit und stetiger Zuversicht geprägt hat. Sein Interesse für unsere Arbeit war bis zuletzt ungebrochen.

Gemeinsam mit Maria Abplanalp, legte er den Grundstein für die konstante Weiterentwicklung der Stiftung Terra Vecchia. Die Mitwirkung Aller – im Sinne von Mitarbeit, Mitdenken und Mitbestimmung – war für Hannes stets zentral. Dies setzen wir in unseren Teams wie auch mit den uns anvertrauten Klientinnen und Klienten in seinem Sinne fort.

Im Namen des Stiftungsrates, der Geschäftsleitung und langjähriger Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stiftung Terra Vecchia sagen wir Danke!

Stefan Schmutz
Präsident

Gabriela Graber
Geschäftsleiterin